

SRE

SECRETARÍA DE RELACIONES
EXTERIORES



Aumentan exportaciones agroalimentarias de México a Japón

Tokio, Japón, 15 de agosto de 2019

Entre enero y mayo de 2019, las exportaciones agroalimentarias de México a Japón superaron los 525 millones de dólares, lo que supuso un incremento de 6.1% con respecto al mismo periodo del año anterior. Las agroexportaciones representaron una quinta parte (20.1%) de las exportaciones totales de México al mercado japonés.

Los productos cuyas exportaciones registraron un alza significativa fueron: plátano (▲112.6%), tequila (▲85.1%), jitomate (▲59.1%), pulpo (▲44.6%) y camarón congelado (▲40.4%).



SRE

SECRETARÍA DE RELACIONES
EXTERIORES



Japón es el principal socio comercial de México en la región Asia-Pacífico, así como el tercer destino más importante de las exportaciones agroalimentarias mexicanas. Para Japón, nuestro país es el 14º exportador de productos agropecuarios, y el 18º para el sector pesquero.

Los principales productos que México vende en Japón son: carne de cerdo, aguacate, atún aleta azul, carne de res y espárrago.
